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本报讯（记者 高芸芸）19日上午，市政府专
题召开2023年度城镇污水提质增效达标区建设
推进会。副市长赵国祥出席会议。

赵国祥要求，要下最大决心推进项目建设，
紧紧抓住城市污水治理这个“龙头”，全力提升城
市水环境质量。要用最大努力加快工程进度，施
工单位要制定科学合理的工程计划，在保质保量
的同时加快工程进度，并安排专职人员督查。要
尽最大可能降低施工影响，施工单位要落实好文
明施工相关要求，降低对周边环境的影响；市提
质增效办要成立工作专班，协调各类矛盾。要以
最强力度响应文明城市建设号召，高邮镇、属地
社区要推动项目建设和文明建设相互促进，全面
提升城市品质。

会上，设计单位、水投集团汇报项目建设基
本情况；市水利局提出项目推进要求；各参会部
门和单位作表态发言。

会前，赵国祥一行先后实地察看了老电厂宿
舍、楚水兰亭停车场、康华现代城三个点位的污
水治理情况。

我市推进城镇污水提质增效达标区建设

本报讯（通讯员 陈莎
记者 葛维祥）18日下午，
市长田醒民率市政府办、
工信局、财政局、资规局、
水利局主要负责人，赴汤
庄镇进行专题调研。

当日调研，田醒民一
行先后察看了江苏昇业机
械科技有限公司、扬州利
凯机械制造有限公司等企
业和项目。随后，田醒民
主持召开调研座谈会，听
取汤庄镇经济社会发展情
况汇报。与会的部门对汤
庄镇提出的请求事项进行
一一回应，并提出相关工
作建议。

在听取汇报后，田醒
民对汤庄镇近年来的经济
社会发展情况进行了点
评，肯定了成绩，指出了不
足与短板弱项。针对汤庄
镇发展现状和存在的问
题，田醒民要求：一是瞄准

“第一方阵”。要主动作
为，以只争朝夕的精气神、
决战决胜的真担当、真抓
实干的硬作风，全力冲刺

“第一方阵”。二是找准发
展定位。要系统谋划，厘
清思路、明确方向、找准路
径，抢抓机遇、加快发展，激发经济活力。三是精
准组织实施。要加强研究分析，找准问题症结，
采取对策措施，抓实抓细稳增长工作，为经济社
会高质量发展提供支撑和保障。

就下一步发展，田醒民强调，一要着力产业
高端化。着力推进制造业集群化，借助招商引资
建强产业链，培植主导产业；着力做强农业现代
化，加快推动高效生态农业规模化、品牌化、贸工
农一体化发展；着力推动服务业规模化，培优传
统服务业，对被撤并乡镇片区要确保服务业发展
的便民服务性。招引现代服务业，在新镇区致力
发展生产型服务业。二要注重资源集约化。完
善镇区规划建设，进一步加强镇区管理。要节约
集约利用资源，加强低效土地、闲置资产盘活，加
大违法用地整治，发挥有限资源效用最大化。三
要落实管理标准化。加强社会基层治理，对照标
准和要求，严格管理，确保镇村社会环境和谐稳
定、秩序井然、干干净净。四要推进队伍专业
化。党委政府要抓班子、带队伍、优作风、强能
力、促发展，打造一支在重点工作中奋勇争先，在
急难险重任务中善作善为的队伍，凝聚干事创业
的合力，加速发展加快崛起。

副市长赵国祥参加调研。
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15日上午，市地方
金融监管局联合市委
网信办、人民银行，走
进蝶园广场开展防范
非法金融活动宣传和
金融网络安全宣传周
活动。市公安局反诈
中心民警还以案说法，
向群众普及非法集资
等违法犯罪活动的主
要特征、常见手段和防
范措施，提醒市民朋友
们捂紧“钱袋子”。

谢芷若王冰彬
摄影报道

本报讯（记者 黄霏霏）19日上午，江
苏新霖飞能源科技有限公司召开全体党
员大会，成立党委，选举产生党委班子。
市委书记张利出席会议并讲话，市委副书
记郑志明，市委常委、组织部部长、统战部
部长许辉为新霖飞公司党委揭牌。

近年来，新霖飞公司坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指导，
乘势而上、奋力前行，新能源板块高速发
展、产业并进良性发展、党建工作创新发
展，公司的规模总量、发展速度、对地方
经济的贡献度始终保持在全市企业中的

第一方阵。
会上，张利希望新霖飞公司以成立党

委为新起点，切实抓好党委领导班子建
设、党员教育管理和发展等工作；公司党
委要切实增强思想自觉、政治自觉、行动
自觉，扎实推动第二批主题教育高标准、
高质量、高效果开展。要始终追求卓越争
当表率，在更高的坐标系中谋划企业的发
展与未来，树立“二次创业”“三次创业”

“多次创业”的进取精神，努力跑在发展最
前列；要围绕全年目标任务，狠抓企业管
理，集中精力、开足马力，多拿订单、多开

票，全力冲刺，争先创优。要始终勇担责
任争做示范，一如既往、更胜既往地勇担
企业之责、社会之责、自我发展之责，不断
强链补链延链，提高科技创新的能力和水
平，围绕光储充产业，加大研发力度，在新
赛道上始终走在科技创新的前沿。

新当选的新霖飞公司党委书记何其
新表示，公司将坚持把政治引领作为首要
标准，把高质量发展作为核心任务，把科
技创新作为重要支撑，实现产业新突破，
为加快“强富美高”现代化新高邮建设作
出新的更大贡献。

新霖飞公司党委成立
张利 郑志明等出席

本报讯（通讯员 徐万万 记者 杨晓莉）
18日下午，市人大调研“四好农村路”暨民
生实事票决项目建设推进情况。市人大
常委会副主任潘建奇参加活动。

调研座谈会上，与会人员观看了“四
好农村路”工作专题片，听取市交通局关
于全市“四好农村路”建设情况暨民生实
事票决项目推进情况汇报。

就下一步工作，潘建奇要求，要聚
焦政治站位，强化组织领导，落实“县道
县管、乡村道乡村管”主体责任，完善权
责统一的县、乡、村三级管养体系；要突
出问题导向，强化政策支撑，拓宽筹融
资渠道，鼓励将农路建设与产业园区、
乡村旅游等打包开发，并用足用好各类
政策，最大限度地支持农村公路建设；

要强化管养力度，提高管养质效，用好
管养考核的抓手，推进信息化建设，更
新养护机械设备，提升养护作业效率和
质量；要注重融合发展，打造品牌特色，
各部门积极加强联系沟通协调，优势叠
加，资源互补，建成布局合理、连接城
乡、安全畅通、服务优质、绿色经济的农
村公路网络。

会前，与会人员先后实地参观了龙虬
驿站、东湖路和一支渠路王大枪桥、东甘
路农村公路提档升级工程现场等处，详细
了解了我市“四好农村路”建设情况。

市人大调研“四好农村路”建设推进情况

本报讯（通讯员 邮轩 记者 孔令玲）
19日下午，第二十届百花文学奖颁奖典礼
在天津举行。我市青年作家周荣池以散
文作品《上河之畔》摘得第二十届百花文
学奖散文奖。这是周荣池散文作品在获
得紫金山文学奖散文奖、三毛散文奖、丰
子恺散文奖等多个文学奖项后，捧回的又

一文学大奖。
创始于1984年的《小说月报》“百花

奖”，以遴选当代文学佳作为使命，每两年
举办一届。从2015年开始，第十六届“百
花奖”评选增设“散文奖”，升级为“百花文
学奖”。《上河之畔》原载于知名文学期刊
《长江文艺》2022年第1期，并由同年第3

期《散文海外版》转载。《上河之畔》以老淮
江公路为引线，详细勾勒了大运河畔高邮
的风物人情，是一篇书写运河之城高邮风
物的散文作品。“我们里下河平原上的人
称大运河为上河，她是上游的河，是天上
的河，是历史的命脉，是地方的命运，也是
我们十分骄傲的命数。”周荣池说。

周荣池作品《上河之畔》获百花文学奖散文奖

本报讯（记者 王冰彬）19 日下午，
“贯彻二十大 奋进新征程”高邮市“邮理
响”融合巡讲、汇报展演活动在龙虬镇举
行。扬州市委宣传部副部长、市委讲师
团团长范梅青，我市市委常委、宣传部部

长薛斌到场观看。
本次活动以宣传贯彻党的二十大

精神为主题，通过表演唱、情景剧和微
党课等多种形式，热情歌颂了党的伟
大业绩，生动展现了新时代高邮风

貌。活动现场气氛热烈，掌声雷动，为
现场观众带来了一场精彩的视听盛
宴。

展演结束后，范梅青观摩了“高邮大
虾”现代农业高质量发展示范园，对示范
园取得的成果给予高度肯定。随后，范
梅青参加扬州市（二片区）理论武装专题
调研座谈会，就如何加强基层理论武装
进行了研讨交流。

“邮理响”融合巡讲、汇报展演在龙虬举行


